



①



③



②

①校長先生から教科書を受け取る1年生（本宮小） ②お名前を呼ばれてうれし
はずかし起立（糠沢小） ③入学生代表のあいさつ（白沢中）

新 市内小中学校 一年生が入学

4月6日、市内の小中学校で入学式が行われました。今年の新小学一年生は293人、新中学一年生は297人でした。

今年は、桜の開花が早まり、学校によっては、満開の桜の中、小学一年生がぴかぴかのランドセルを背負って学校に向かう姿を目にすることができました。

元 本宮のストライダーチーム 気に活躍中！！

「ストライダー」という乗り物をご存じでしょうか？2歳から乗れるペダルなし自転車で、足で地面をけて進むバイクです。2歳から乗れて、バランス感覚が養え、体力向上も望めます。そんなストライダーのチームが本宮にもあります。その名も



「LITTLE BEE KIDS with 福島 crew」。本宮運動公園をはじめ、猪苗代や郡山など県内で練習。1年を通して全国各地のレースに参加しています。興味のある方は、事務局までご連絡ください。(littlebeekids555@gmail.com)。

左から矢嶋杏汰くん（4歳）、広田悠夏ちゃん（3歳）、松井雄慎くん（2歳）

満開の桜の中、本宮駅からツアーに出かける参加者



桜 ちょっと素顔のもとみやの旅 めぐりと街なか魅力発見

4月14日・16日に市内の観光名所をバスで巡るモニターツアー「ちょっと素顔のもとみやの旅」が開催されました。今回開催したモニターツアーには、市内外から多くの参加者が訪れ、桜が満開となった「花と歴史の郷 蛇の鼻」や「塩ノ崎の大桜」、「日輪寺の枝垂桜」、そして市内の企業も巡り、本宮市の良さに触れていただきました。

太田桃花さん

メダカの研究で賞を受賞

糠沢小学校5年生の太田桃花さんが全国児童才能開発コンテストの科学部門で全国都道府県教育委員長協議会会長賞を受賞しました。

桃花さんは夏休みの自由研究でメダカの生態について調べ、まとめました。それが今回の受賞作品となりました。3月25日に市役所に受賞の報告に訪れた際は、「とてもうれしい」とはにかんでいました。



受賞した太田桃花さん（左から2番目）

日々の訓練の成果をみせる団員の皆さん



伝 春季消防連合観閲式 伝統の舟こぎ競争開催

4月12日、春季消防連合観閲式が本宮総合運動公園多目的グラウンドで開催されました。消防団関係者約500人が参加し、通常点検、中隊訓練、分列行進、ラッパ隊のドリル演奏などが行われました。

午後には阿武隈川で恒例の水防訓練(舟こぎ競争)が行われ、各分団が熱戦を繰り広げました。今年は本宮第7分団が優勝に輝きました。

わ みずいろ公園 わらしっこ広場がリニューアル

3月25日、みずいろ公園わらしっこ広場がリニューアルオープンしました。当日はオープニングセレモニーが行われ、根本匠前復興大臣をはじめとして多くの来ひんの方々を訪れました。

テープカットが行われると、待っていた子どもたちは我先に広場に駆け込み、新しくなった遊具で元気いっぱい遊んでいました。



広場前でテープカットをする代表者の皆さん

東邦銀行本宮支店に設置された AED



A 東邦銀行本宮支店 AEDを店舗入口に設置

東邦銀行本宮支店のATMコーナーに「AED(自動体外式除細動器)」が設置されました。

万一救命措置の必要が出た場合に、迅速で適切な救命措置が行えるように設置されたもので、ATMコーナーの営業時間中であれば使用可能です。